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PUNTOS RELEVANTES
Infraestructura e inversión pública carretera
El titular de la SICT, Jesús Esteva, presentó los avances en infraestructura carretera; destacó las obras 
de continuidad como la carretera San Ignacio-Tayoltita y los puentes Rizo de Oro  y Nichupté. Respecto 
a la construcción de 2,200 km de red troncal, informó que se realizan proyectos de interconexión como 
Cuautla-Tlapa y Salina Cruz-Zihuatanejo; además de diversos puentes y distribuidores viales en varios 
estados.

Anunció una inversión pública de 56,549 millones de pesos para 2025 y 369,814 millones en 2030.

Aranceles y T-MEC
La presidenta explicó la diferencia entre exportaciones mexicanas bajo el T-MEC y las realizadas bajo 
el estatus de "Nación más favorecida"; informó que los secretarios Marcelo Ebrard y Julio Berdegué 
sostienen reuniones en EUA para tratar temas de aranceles al acero, aluminio y alimentos como 
el jitomate. Destacó el decomiso en EUA de 3 millones de pastillas y la detención de 16 presuntos 
miembros del Cártel de Sinaloa; e insistió que el T-MEC no va a desaparecer.

La mandataria aseguró que por ahora no se ha planteado la extinción del T-MEC y pidió no adelantarse a 
lo que ocurra en 2026; dijo confiar en que la renegociación será mínima y destacó que las negociaciones 
con EUA avanzan gradualmente.

Fobaproa
La presidenta señaló que en el caso del Fobaproa no hubo normativas claras, aunque destacó las 
conclusiones de la Auditoría Superior en 1998; respondió a críticas de Ernesto Zedillo afirmando que no 
es necesario auditar ni comprobar nada, acusó a la oposición de rechazar la inversión en infraestructura 
pública.

Remanentes
La presidenta informó que Banxico decidió incorporar a la Tesorería de la Federación 17 mil millones de 
pesos de remanentes, de ellos, el 70% debe ir al pago de la deuda conforme a al ley y el resto dijo que 
se ocupará en inversión pública.

Candidatura a dirigir la Unesco
La presidenta expuso que, aunque no fue propuesta por su gobierno, apoyará a Gabriela Ramos Patiño 
como candidata para dirigir la UNESCO, ya que es mexicana.

Nacionalización de TV Azteca
Sobre la propuesta de Paco Ignacio Taibo II de que se debe nacionalizar a TV Azteca, la presidenta  
descartó la nacionalización de dicho canal; defendió la libertad de expresión y reiteró que lo importante 
es que Ricardo Salinas Pliego pague sus impuestos.

• Jesús Antonio Esteva Medina, secretario de Infraestructura, Comunicaciones 
y Transportes
• Miguel Ángel Elorza Vásquez, coordinador de Infodemia 
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Elección del Poder Judicial

La presidenta celebró que el INE anuncie los resultados sobre la elección de ministros de la Suprema 
Corte el próximo 1 de junio a las 23:30 horas.

La presidenta confió en que la elección saldrá bien y pidió al INE explicar por qué no se instalará 
mobiliario electoral en Zacatecas, Veracruz y San Luis Potosí por falta de recursos. Además, destacó 
que se revisan los perfiles de candidatos para la elección judicial, en coordinación con el INE y el Tribunal 
Electoral para evitar tengan vínculos con el crimen organizado.

Adrián Rubalcava, nuevo titular del Metro de la CDMX
Claudia Sheinbaum expresó que Adrián Rubalcava, exalcalde de Cuajimalpa y ahora titular del Metro 
CDMX, merece una oportunidad para demostrar su capacidad en el cargo; destacó que renunció al PRI 
y se unió a Morena, por lo que confía en que hará un buen trabajo.

Postura de México ante el bombardeo en Pakistán
Sobre el reciente bombardeo de India a Pakistán, la presidenta expresó que México siempre apostará 
por la paz y la fraternidad entre las naciones.

Denuncia contra Cuitláhuac García

La mandataria dijo desconocer los detalles de la denuncia por daño patrimonial presentada por la 
gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle en contra de Cuitláhuac García, exgobernador; añadió que él 
colabora actualmente en CENAGAS y tiene la mejor opinión de él.


